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Stadt Braunschweig

Stellungnahme der Verwaltung

iRat

f,'tunner

7676t09

zur Anfrage Nr. 1040/09
d Fraktion DIE LINKE.

Überschrifi
Geplanter Abriss Rathaus-Neubau - Chaos mjt System

iVerteitet Sltzungstermin

Frage 'l: Warum daängte die Verwaltung den Rat dazu, den teilweisen Abriss des
Rathaus-Neubaus zuzustimmen, ohne eine solche Entscheidung fachlich vorzuberei-
ten?

Die Behauptung in der Frage ist falsch Die Verwaltung hat dem Rat bisher lediglich die be-
stehenden Problefie des Rathausneubaus dargelegt und verschiedene Alternativen deuflich
gemacht. Da aber eine endgültige Entscheidung ln der Tat fachlich noch eingehender vorbe_
rertet werden muß, hat die VerwaltLtng bisher auch keine abschließende Entscheidungsvor,
lage vorgelegt. Der Fragesteller muß djes mit einer anderen Vorlage verwechselt haben.

Frage 2: Wann ist beabsichtigt, wenigstens den Empfehlungen der pRosab-studie zu
folgen und zumindest die dringendsten Probleme - wie mangelhafter Brandschutz - zu
Iösen?

SJehe zu 1 Sowie die Verwaltung die fachlichen Klärungen abgeschlossen hat, wird auch
hier abschließend Stellung gehommen

Frage 3: Wie ist das weitere zeitliche Verfahren?

Dle fachlichen Klärungen sand wie erwähnt noch im Gange (unter anderem: Schallgutachten,
UberprüfLrng einer rechtJichen Stellungnahme der Eigentümer usw.). Es ist dezeit noch nicht
äD-Jsehen wann die facn chen Prüfungen aogeschlossen s,nd

Ein Blick in den Haushaltsplan 2010 wird dem Antragsteller im übrigen auch unschwer of_
fenbaren, daß das Projekt dort auch bisher nicht veranschlagt wordän ist Die angespannte
Haushaltslage wird auch seitens des Antragstellers als bekannt vorausgesetä_
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Es gilt das oesprochene Wort


